
Allgemeine Verkaufs- und Lieferbedingungen
Version Oktober 2025

1.	 Geltungsbereich und abweichende Bedingungen
1.1	 Die folgenden allgemeinen Verkaufs- und Lieferbedingungen gelten für alle Verkaufsaktivitäten aller Gesellschaf-
ten der Bachem-Gruppe in den USA und Europa („Bachem“ meint somit im Folgenden: Bachem Americas, Inc., und 
Bachem AG.), als Verkäufer und ihren Kunden („Käufer“).
1.2	 Im Falle eines Widerspruchs zwischen den folgenden allgemeinen Verkaufs- und Lieferbedingungen und den 
abweichenden Bedingungen eines spezifischen, unterschriebenen Vertrags zwischen Bachem und Käufer haben die 
Bedingungen des spezifischen, unterschriebenen Vertrags Vorrang.
1.3	 Bachem ist berechtigt, Produkte über eine andere Gesellschaft der Bachem-Gruppe zu liefern als der, bei welcher 
die Bestellung eingegangen ist. 
1.4	 Diese Allgemeinen Verkaufs- und Lieferbedingungen stellen ein Angebot an den Käufer zum Verkauf sämtlicher 
Produkte durch Bachem dar, sofern nicht durch einen von den Parteien unterzeichneten Individualvertrag ausdrücklich 
von diesen Bedingungen abgewichen wird. Vorbehaltlich des Vorstehenden ist die Annahme dieses Angebots durch 
den Käufer ausdrücklich auf diese Allgemeinen Verkaufs- und Lieferbedingungen beschränkt und an diese geknüpft. 
Abweichende oder zusätzliche Bedingungen des Käufers – gleich, ob sie in einer Bestellung, einer Bestätigung oder auf 
andere Weise (z.B. durch Beifügung der Allgemeinen Einkaufsbedingungen des Käufers) mitgeteilt werden – werden von 
Bachem ausdrücklich abgelehnt.

2.	 Preise
2.1	 Alle Preise berechnen sich, so wie von Bachem angegeben, in Schweizer Franken (CHF), in US Dollar (USD) oder in 
Euro (EUR). Die Preise verstehen sich exklusive der gesetzlichen Mehrwertsteuer/ Umsatzsteuer und anderer gesetz-
licher Zölle oder Abgaben im Lieferland. Diese werden sofern notwendig separat in Rechnung gestellt. In den Preisen ist 
in der Regel die innere und äussere Verpackung eingeschlossen.
2.2	 Weichen die Preise in den gedruckten Katalogen von denjenigen auf der Bachem Webseite (www.bachem.com) ab, 
so gelten die Preise auf der Webseite.
2.3	 Bachem behält sich Zuschläge für die Lieferung von Mindermengen, sowie für Lieferungen unter speziellen Bedin-
gungen (z.B. auf Eis oder Trockeneis) vor.
2.4	 Transport-, Fracht-, Datenlogger- und ähnliche Gebühren sind vom Käufer zusätzlich zu entrichten.
2.5	 Bachem behält sich das Recht vor, die Preise für Produkte und Dienstleistungen anzupassen, beispielsweise 
aufgrund gestiegener Beschaffungskosten, geänderter gesetzlicher Bestimmungen oder anderer wirtschaftlicher 
Faktoren. Falls sich allerdings eine Preisänderung nach Bestellungsbestätigung einstellen sollte, wird der Käufer vor 
dem Versand benachrichtigt.
2.6	 Bachem behält sich vor, für die Rücknahme von zurückgesandten Produkten eine zusätzliche Gebühr für notwen-
dige Qualitätsprüfungen sowie für die Lagerung zu erheben.
2.7	 Kann ein Produkt nicht mehr hergestellt werden, oder befindet sich der Käufer in Rückstand mit Zahlungen, behält 
sich Bachem vor, nicht zu liefern.

3.	 Auftragserteilung und Bestellung
3.1	 Bestellungen können per Telefon, Telefax, E-Mail, Brief, online über unsere Webseite erfolgen oder wie anderweitig 
schriftlich vereinbart.
3.2	 Angebote und Bestellungen sind nur dann rechtsverbindlich, wenn sie von Bachem schriftlich in Form einer 
Auftragsbestätigung unter Angabe einer Verkaufsauftragsnummer bestätigt wurden.
3.3	  Bei Bachem eingegangene Bestellungen sind für den Käufer verbindlich, sofern sie von Bachem bestätigt werden.

4.	 Lieferung 
4.1	 Die Lieferbedingungen können von Land zu Land verschieden sein. Das bestellte Produkt wird gemäss der verein-
barten Incoterms® geliefert.
4.2	 Vorbehaltlich zwingender gesetzlicher Bestimmungen übernimmt Bachem keine Haftung für Schäden, die durch 
eine verspätete Lieferung entstehen.
4.3	  Bei Produkten, die speziell für einen Käufer hergestellt wurden, ist der Käufer verpflichtet, rechtzeitig eine Liefe-
radresse bereitzustellen. Sollte innerhalb von zehn (10) Arbeitstagen nach Freigabe des Produkts durch Bachem keine 
Lieferadresse vorliegen, ist Bachem berechtigt, das Produkt an das Kundenlager von Bachem zu liefern und sowohl das 
Produkt als auch die Lagerung, sowie aller anfallenden Steuern und Gebühren in Rechnung zu stellen.

5.	 Höhere Gewalt
5.1	 Bachem haftet nicht für die Nichterfüllung oder Verzögerungen, die auf Ursachen außerhalb des zumutbaren 
Einflussbereichs von Bachem zurückzuführen sind, einschließlich höherer Gewalt oder vergleichbarer Ereignisse. 
Dazu zählen unter anderem Betriebsstörungen, Lieferengpässe oder -ausfälle seitens unserer Zulieferer, Mangel an 
Rohstoffen, Energie oder Personal, Streiks, Aussperrungen, Transportprobleme, Verkehrsbehinderungen, Krieg, poli-
tische Unruhen, terroristische Handlungen, Epidemien, Pandemien, Naturkatastrophen, Brände, Überschwemmungen, 
Erdbeben oder behördliche Maßnahmen.

6.	 Garantie
6.1	 Bachem garantiert die Korrektheit der Testresultate der gelieferten Produkte gemäss den Angaben auf den 
entsprechenden Analyseblättern (z.B. in Form eines Analysedatenblatts oder eines Certificate of Analysis).  Eine 
Gewährleistung für die Eignung der Produkte zu einem bestimmten Verwendungszweck oder deren Marktgängigkeit – 
ausdrücklich oder stillschweigend – wird von Bachem ausgeschlossen, sofern nicht ausdrücklich schriftlich vereinbart. 
Vorschläge von Bachem zur Verwendung, Anwendung oder Eignung der Produkte sind nicht als Garantie oder Gewähr-
leistung auszulegen.
6.2	 Der Käufer ist verpflichtet, unverzüglich nach Erhalt des Produkts zu prüfen, ob die Beschaffenheit und Menge den 
vertraglichen Vereinbarungen entsprechen. Mängel, die bei der ordnungsgemässen Prüfung des Produkts feststellbar 
sind, und Lieferungen anderer als der bestellten Produkte oder Mengen, müssen unverzüglich, spätestens jedoch 
innerhalb von 8 Tagen nach Erhalt des Produkts, schriftlich in genau detaillierter Form angezeigt werden. Dabei sind 
der Name des Produktes, die Lot-Nummer, sowie die Rechnungs-Nummer anzugeben. Erfolgt keine fristgerechte 
Mitteilung, gilt das Produkt als vom Käufer akzeptiert.
6.3	  Der Käufer hat mangelhafte Produkte, die Gegenstand einer Beanstandung sind, nur mit vorheriger Zustimmung 
und gemäss den Anweisungen von Bachem zurückzusenden sofern nicht ausdrücklich etwas anderes schriftlich 
geregelt wurde.
6.4	 Bachem ist nach eigenem Ermessen berechtigt, entweder (i) mangelhafte Produkte zu ersetzen oder (ii) dem 
Käufer den Kaufpreis der betreffenden Produkte zurückzuerstatten.

7.	 Verwendung von Produkten
7.1	 Bachem weist ausdrücklich darauf hin, dass Bachem-Produkte, die nicht anders gekennzeichnet sind, aus-
schliesslich für Laboratoriums- und Forschungszwecke bestimmt sind. Bachem liefert solche Produkte daher nur an 
öffentliche Forschungs-, Untersuchungs- und Lehranstalten, technische Gewerbe bzw. Industriebetriebe. Ausnahmen 
(z.B. GMP-konforme Wirkstoffe) kennzeichnet Bachem entsprechend.
7.2	 Bachem untersagt ausdrücklich die Weitergabe von Bachem Produkten jeglicher Art an Privatpersonen. Ausser-
dem wird darauf hingewiesen, dass das Fehlen einer Gefahrenkennzeichnung nicht bedeutet, dass das betreffende 
Produkt harmlos ist. Bachem lehnt jegliche Haftung für Schäden ab, sei es aus unsachgemässer Verwendung oder bei 
Anwendung im Haushalt oder an Mensch und Tier. Ebenso ist jegliche Haftung von Bachem für Schäden (Personen- 
oder Sachschäden), die durch unsachgemässe Handhabung oder Lagerung der Produkte entstehen, ausgeschlossen.
7.3	 Der Käufer ist verpflichtet, alle einschlägigen nationalen oder internationalen Gesetze oder Verordnungen für den 
Verkehr, die Lieferung, Lagerung, Verarbeitung, Verwendung oder den Handel mit bestimmten Produkten, einschliess-
lich, aber nicht ausschliesslich, aller pharmazeutischer, umweltrechtlicher und sicherheitsrelevanter Bestimmungen.
7.4	  Sämtliche Information in Katalogen, Broschüren, Publikationen oder anderen gedruckten oder elektronischen 
Medien wurden von uns nach bestem Wissen zusammengestellt. Eine Haftung von Bachem für mögliche Druck-, oder 
Inhaltsfehler ist ausgeschlossen.

8.	 Eigentumsvorbehalt
8.1	 Bachem behält sich das Eigentum und Besitzrecht an den Produkten bis zum vollständigen Zahlungseingang des 
Kaufpreises vor.
8.2	 Bachem behält sich das Recht vor, ausstehende Bestellungen des Käufers zu verzögern oder zu stornieren, falls 
der Käufer die Zahlungsbedingungen einer oder mehrerer Bestellungen nicht einhält.

9.	 Zahlungsbedingungen
9.1	 Der Käufer hat den in der Auftragsbestätigung angegebenen Kaufpreis ausschließlich auf das in der Auftragsbe-
stätigung genannte Bankkonto zu zahlen.
9.2	 Die Zahlungsbedingungen können von Land zu Land verschieden sein. Falls nicht anderweitig mit Bachem in 
Schriftform vereinbart, sind Rechnungen von Bachem innerhalb von 30 Tagen ab Rechnungsdatum ohne jeden Abzug 
zahlbar. Zahlungsrückstände und überfällige Salden zu Gunsten von Bachem sind zu einem Zinssatz von 1.25% pro 
Monat zu verzinsen (15% p.a., oder der jeweils nach Gesetz höchstzulässige Zinssatz).
9.3	 Skontoabzüge werden nicht anerkannt. Kürzungen von Bachem Rechnungen ohne Gutschriftanzeige von Bachem 
dürfen nicht vorgenommen werden und können als Teilzahlung oder verspätete Zahlung angesehen werden.

10.	 Rechte an geistigem Eigentum
10.1	Bachem bleibt alleiniger Eigentümer des Know-hows und des geistigen Eigentums, sowie aller Erfindungen und 
Verbesserungen im Zusammenhang mit der Herstellung,(Bachem-IP). Bachem gewährt dem Käufer eine gebührenfreie, 
unbefristete, unwiderrufliche und weltweit nicht-exklusive Lizenz zur Nutzung der Bachem-IP, soweit dies für die 
Verwendung der Produkte erforderlich ist.
10.2	Die Verwendung von Marken in Angeboten begründet kein Recht zur Nutzung dieser Marken. Eine entsprechende 
Nutzung bedarf stets der vorherigen und schriftlichen Zustimmung durch Bachem..
10.3	Bachem schließt jegliche Gewährleistung dafür aus, dass das Produkt keine Rechte an geistigem Eigentum Dritter 
verletzt.
10.4	Bestimmte Verwendungszwecke eines Produkts können weiterhin patentgeschützt sein. Der Käufer verpflichtet 
sich, alle geltenden Gesetzte und zum Schutz geistigen Eigentums einzuhalten.
10.5	Pharmazeutische Wirkstoffe (APIs) für die Entwicklung patentgeschützter Arzneimittel werden nur den Paten-
tinhabern oder ausschliesslich unter gesetzlichen Ausnahmen vom Patentschutz (erlaubte Nutzungen) angeboten, 
insbesondere unter 35 U.S.C. § 271(e)(1) in den USA und vergleichbaren Regelungen in anderen Ländern. Der Käufer 
verpflichtet sich, solche APIs lediglich für erlaubte Nutzungen zu verwenden und alle anwendbaren immaterialgüter-
rechtlichen Vorschriften zu respektieren.
10.6	Der Käufer verpflichtet sich, Bachem für alle aus dem Verkauf, der Lieferung oder der Verwendung der Produkte 
resultierenden Forderungen wegen der möglichen Verletzung von Immaterialgütern schadlos zu halten.

11.	 Haftung und Entschädigung
11.1	 Der Käufer verpflichtet sich, Bachem von sämtlichen Ansprüchen, Verlusten oder Schäden im Zusammenhang mit 
dem Verkauf, der Lieferung, dem Import, Export, regulatorischen Aktivitäten und/oder der Verwendung der Produkte 
sowie möglichen Verletzungen von geistigen Eigentumsrechten schadlos zu halten.
11.2	 Bachem übernimmt keine Haftung für indirekte Schäden oder Folgeschäden, einschließlich entgangener Einnah-
men, Gewinne, Nutzungsmöglichkeiten oder Geschäftschancen.
11.3	 Vorbehaltlich geltender gesetzlicher Bestimmungen, ist die Haftung von Bachem im Zusammenhang mit einer 
Bestellung auf den Wert der jeweiligen Bestellung beschränkts.

12.	 Datenschutz
12.1	Bachem verarbeitet personenbezogene Daten ausschließlich zur Vertragsabwicklung und gemäß den geltenden 
Datenschutzgesetzen. Eine Weitergabe erfolgt nur, wenn sie gesetzlich vorgeschrieben oder zur Vertragserfüllung 
notwendig ist, dieses schliesst die Weitergabe von Informationen zwischen den Bachem Gesellschaften ein. Der Käufer 
stellt sicher, dass übermittelte Daten rechtmäßig von Bachem verwendet werden dürfen. Weitere Informationen sind in 
der Datenschutzerklärung auf der Bachem-Website verfügbar.

13.	 Elektronische Kommunikation
13.1	Der Käufer ist damit einverstanden, dass Bachem für die Kommunikation mit dem Käufer oder mit Dritten, mit 
denen Bachem im Zusammenhang mit der Bestellung des Käufers korrespondiert, regelmässig elektronische Mittel 
(z.B. Internet oder E-Mail) verwendet. Die Übermittlung von Informationen über elektronische Mittel birgt gewisse Si-
cherheitsrisiken (z.B. Computerviren, Trojaner, Phishing, etc.). Der Käufer erklärt sich damit einverstanden, dass Bachem 
nicht haftet für (a) den verspäteten oder nicht erfolgten Empfang elektronischer Mitteilungen oder (b) durch unbefugte 
Dritte elektronisch übermittelte oder veränderte Informationen oder (c) die Weitergabe von Informationen an Dritte, 
wenn diese Weitergabe aufgrund eines unbefugten und unbemerkten Eingriffs in die elektronische Kommunikation 
durch Dritte erfolgte.

General Terms and Conditions of Sale and Delivery
Version October 2025

1.	 Scope and Deviating Terms
1.1	 The following sales and delivery terms and conditions apply to all the sales activities of the Bachem Group of companies 
in the USA and Europe (“Bachem” hereinafter meaning any of the following: Bachem Americas, Inc., and Bachem AG as sellers 
and their customers (“Buyer”).
1.2	 In the event of a conflict between the following terms and conditions and different terms agreed by Bachem and Buyer in 
a signed written contract, the terms and conditions of the signed written contract shall prevail.
1.3	 Bachem may deliver products through another Bachem Group company than the one that received the order.
1.4	 These general terms and conditions constitute an offer to Buyers for the sale of all products by Bachem unless expressly 
deviated from in a signed individual agreement. Subject to the foregoing, Buyer’s acceptance of this offer is expressly limited to 
and conditional upon these terms and conditions. Deviating or additional terms from Buyer, whether communicated via Buyer’s 
purchase order, confirmation or otherwise (e.g. by attaching Buyer’s general purchasing conditions) are expressly rejected.

2.	 Prices
2.1	 All prices are quoted by Bachem, in Swiss Francs (CHF), US Dollars (USD), or Euros (EUR) exclusive of value-added tax 
(VAT), sales tax and other tariffs, legal duties or charges in the country of delivery. These will be invoiced separately if necessary. 
Inner and outer packaging is generally included.
2.2	 If prices in Bachem’s printed catalogs differ from those on the Bachem website (www.bachem.com), the website prices 
shall apply.
2.3	 Bachem reserves the right to apply surcharges for small quantity deliveries or for special shipment conditions (e.g., on ice 
or dry ice).
2.4	 Transport, freight, data logger, handling charges and similar fees are additionally payable by the Buyer.
2.5	 Bachem reserves the right to adjust the prices for products and services, for example due to increased procurement 
costs, changes in regulations, or other economic factors. If a price change occurs after order confirmation, the Buyer will be 
notified before shipment.
2.6	 Bachem reserves the right to charge additional fees for quality checks and storage on returned products.
2.7	 If a product can no longer be manufactured or the Buyer is in payment default, Bachem reserves the right not to deliver. 

3.	 Placement of Orders
3.1	 Orders may be placed via phone, fax, email, letter, online via Bachem’s website or as otherwise agreed in writing.
3.2	 Offers and orders are only legally binding if confirmed in writing by Bachem with an Order Confirmation containing a sales 
order number.
3.3	 Orders received by Bachem are binding for the Buyer unless rejected by Bachem.

4.	 Delivery 
4.1	 Delivery terms may vary by country. Products are deliverd according to the agreed Incoterms®.
4.2	 Subject to mandatory legal provisions, Bachem accepts no liability for damages due to delayed delivery.
4.3	 For Products manufactured specifically for a Buyer, the Buyer must provide a shipping address in time.  If no address is 
provided within ten (10) business days after Bachem’s Product release, Bachem shall be free to deliver the Product to Bachem’s 
customer warehouse and invoice both Product, storage and applicable taxes or duties.

5.	 Force Majeure
5.1	 Bachem is not liable for non-performance or delays due to causes beyond its reasonable control including acts of God 
or force majeure or similar events. These include, but are not limited, to  operational disruptions, supplier shortfalls or failures, 
shortages of raw materials, power supplies and/or manpower, strikes, lockouts, transport issues, traffic disruptions, war, polit-
ical unrest, terrorism, epidemics, pandemics, natural disasters, fire, floods, earthquakes or governmental actions.

6.	 Warranty
6.1	 Bachem warrants that the products comply with the test results with the ones listed on the analytical result document 
(e.g. in form of an analytical data sheet or a certificate of analysis) of the lot in question. Bachem excludes any warranty for 
expressed or implied fitness of intended purpose or merchantability of the product, unless expressly agreed in writing. Any 
suggestions for the use, application or suitability of the products are not to be interpreted as a guarantee or warranty. 
6.2	 The Buyer must inspect the product immediately for conformity in quality and quantity. Defects or incorrect deliveries 
must be notified to Bachem in writing within 8 days upon delivery of the product, including proof of non-conformity lot, order 
and invoice number. Otherwise, the product shall be deemed to be accepted by Buyer
6.3	 Buyer shall return defective products to Bachem solely upon Bachem’s written agreement and in accordance with 
Bachem’s instructions unless otherwise agreed.
6.4	 Bachem shall at Bachem’s discretion either (i) replace defective products or (ii) refund product price to Buyer. 

7.	 Use of Product
7.1	 Bachem expressly draws attention to the fact that, unless otherwise labeled, Bachem products are intended exclusively 
for laboratory and research purposes. Therefore, Bachem supplies such products only for the purposes of public research, 
experimental and teaching institutes, technical facilities and pertinent industrial enterprises. Any exceptions (e.g. GMP com-
pliant active substances) are labeled accordingly by Bachem.
7.2	 Bachem expressly forbids the distribution of dangerous substances to private individuals. Bachem also draws attention 
to the fact that the absence of a hazard warning sign does not indicate that the respective product is harmless. Therefore, 
Bachem does not accept any liability for damage that could arise from the inappropriate handling of products or from any use 
in household applications or in humans and animals., nor does Bachem accept any liability for damages (to any property or 
person) that arise from any inappropriate handling or storage of the products.
7.3	 The Buyer is obliged to comply with all national or international laws and regulations, including but not limited to pharma-
ceutical, environmental, and safety related laws and regulations, to the extent that these are applicable to shipment, delivery, 
storage, trading, further processing or intended use.
7.4	 Information contained in catalogs, brochures, publications and other printed or electronic media is compiled to the best 
of Bachem’s knowledge. Bachem hereby disclaims any liability for printing or content errors.

8.	 Reservation of Title 
8.1	 Bachem reserves the title and ownership to the products until receipt of payment of purchase price in full.
8.2	 Bachem reserves the right to delay or cancel any outstanding purchase orders of Buyer in case Buyer fails to comply with 
the payment conditions of one or several purchase orders.

9.	 Payment
9.1	 Buyer shall pay the purchase price as stated in the order confirmation only to the bank account named it the order con-
firmation. 
9.2	 The terms of payment depend specifically on the country of delivery. Unless otherwise indicated by Bachem, Bachem’s 
invoices are payable within 30 days from the invoice date without deduction. Overdue accounts are subject to a 1.25% monthly 
service charge (15% annual, or the highest possible rate, according to applicable law).
9.3	 Discount deductions on invoices are not allowed. Reductions on Bachem’s invoices may not be made without a credit 
invoice or note and if made without a credit invoice or note shall be considered late or short payment.

10.	 Intellectual Property Rights 
10.1	 Bachem shall remain the sole owner of know-how and intellectual property rights, as well as all inventions and improve-
ments related to the manufacturing (Bachem IP). Bachem grants the Buyer a royalty free, perpetual, irrevocable and world-
wide non-exclusive license to use the Bachem IP to the extent necessary for the use of the products. 
10.2	 The use of trademarks in offers does not provide for the use of such trademarks. Permission for such use must be ob-
tained from Bachem in advance and in writing.
10.3	 Bachem excludes any warranty that the product does not violate third party intellectual property rights.
10.4	 Certain uses of a product may still be protected by patents and the Buyer agrees to comply with all applicable intellectual 
property laws and/or regulations.
10.5	 Active pharmaceutical ingredients (APIs) that are sold for the development of patent protected drugs are offered only to 
the patent holders or solely for uses within the scope of any statute or law providing for an immunity, exemption, or exception 
to patent infringement (exempted uses), including 35 U.S.C. § 271(e)(1) in the US, and corresponding exceptions to patent in-
fringement in other countries. The Buyer of such API agrees to engage only in exempted uses, and to comply with all applicable 
intellectual property laws and/or regulations.

11.	 Liability and Indemnity
11.1	 The Buyer agrees to indemnify and hold harmless Bachem against all claims, losses or damages in connection with the 
sale, delivery, import, export, regulatory activities and/or use of the products and related possible infringements of intellectual 
property rights.  
11.2	 Bachem’s excludes any liability for indirect or consequential damages including loss of revenues, profits, use or business. 
Except as required by applicable law, Bachem’s liability in connection with a purchase order shall be limited to the value of such 
purchase order. 

12.	 Data Protection
12.1	 Bachem processes personal data solely for contract execution and in accordance with applicable data protection laws. 
Data is shared only when legally required or necessary for fulfilling the contract, including sharing information between within 
the Bachem Group companies. The Buyer ensures that any transmitted data may be lawfully used by Bachem. Further details 
are available in Bachem’s privacy policy on its website.

13.	 Electronic Communication
13.1	 The Buyer agrees that Bachem regularly uses electronic means (e.g. internet or e-mail) for communication with the Buyer 
or with third parties with whom Bachem corresponds in connection with the Buyer’s order. The transmission of information via 
electronic means involves certain security risks (e.g. computer viruses, Trojans, phishing, etc.). Buyer agrees that Bachem shall 
not be liable for (a) late or non-receipt of electronic communications or (b) information transmitted electronically or altered by 
unauthorized third parties or (c) disclosure of information to third parties if such disclosure occurred as a result of unautho-
rized and unnoticed interference with electronic communications by third parties.



13.2	Der Käufer verpflichtet sich, angemessene Massnahmen zu treffen, um die Echtheit von E- Mails und elektro-
nischen Mitteilungen zu prüfen. Bestehen Zweifel an deren Echtheit, hat sich der Käufer mit Bachem in Verbindung zu 
setzen, um die Echtheit zu bestätigen, und keine Anhänge öffnen und keine Informationen oder Zahlungen elektronisch 
zu übermitteln, bis alle Bedenken ausgeräumt sind. Wenn der Käufer aufgefordert wird, Geld zu übermitteln unter 
Verwendung von Bankkontoinformationen oder Überweisungsangaben, die sich von früheren elektronischen Gel-
düberweisungen unterscheiden, ist der Käufer verpflichtet, sich die Echtheit dieser neuen Informationen bestätigen zu 
lassen. Die Abklärung sollte über unsere offizielle Telefonnummer erfolgen.

14.	 Anwendbares Recht und Gerichtsstand
14.1	Für Unternehmen der Bachem-Gruppe mit Sitz in den Vereinigten Staaten gilt das Recht des Bundesstaates Kali-
fornien unter Ausschluss der kollisionsrechtlichen Bestimmungen sowie des Übereinkommens der Vereinten Nationen 
über Verträge über den internationalen Warenkauf (CISG). Ausschließlicher Gerichtsstand für sämtliche rechtlichen 
Streitigkeiten ist Torrance, Kalifornien.
14.2	Für Unternehmen der Bachem-Gruppe mit Sitz in der Schweiz gilt schweizerisches Recht unter Ausschluss der 
kollisionsrechtlichen Bestimmungen sowie des Übereinkommens der Vereinten Nationen über Verträge über den 
internationalen Warenkauf (CISG). Ausschließlicher Gerichtsstand für sämtliche rechtlichen Streitigkeiten sind die 
ordentlichen Gerichte in Liestal oder Basel-Stadt, Schweiz.

15.	 Abtretung und Salvatorische Klausel
15.1	Der Käufer ist nicht berechtigt, eine Bestellung ganz oder teilweise, ohne vorherige schriftliche Zustimmung von 
Bachem an Dritte abzutreten.
15.2	Bachem ist berechtigt, Forderungen im Zusammenhang mit einer Bestellung ohne Zustimmung des Käufers an 
Dritte abzutreten.
15.3	Sollte eine Bestimmung in diesen Geschäftsbedingungen oder eine Bestimmung im Rahmen sonstiger Vereinba-
rungen unwirksam sein oder werden, so wird hiervon die Wirksamkeit aller sonstigen Bestimmungen oder Vereinba-
rungen nicht berührt.

13.2	 The Buyer undertakes to take reasonable measures to verify the authenticity of e-mails and electronic communications. 
If there is any doubt as to their authenticity, the Buyer shall contact Bachem to confirm the authenticity and shall not open 
any attachments or transmit any information or payments electronically until all concerns have been resolved. Furthermore, if 
Buyer is requested to transmit money using wire instructions or bank account information that is different from prior electronic 
transmittals of funds, Buyer shall confirm the authenticity of such new information. Clarification should be made by using our 
official telephone number.

14.	 Applicable Laws and Venue 
14.1	 For companies within the Bachem Group which have their place of business in the US, California law shall apply excluding 
the conflict of laws provisions and the Vienna Convention for Sales of Goods.  The exclusive venue for any legal dispute shall be 
Torrance, California. 
14.2	 For companies within the Bachem Group which have their place of business in Switzerland, Swiss law shall apply exclud-
ing the conflict of laws provisions and the Vienna Convention for Sales of Goods.  The exclusive venue for any legal disputes 
shall be the ordinary courts of Basel-Stadt, Switzerland.

15.	 Assignment and Severability
15.1	 Buyer shall not be entitled to assign a purchase order as a whole or in part to a third party without prior written consent 
of Bachem.
15.2	 Bachem shall be entitled to assign claims in connection with a purchase order to a third party without consent of Buyer.
15.3	 If a provision in these conditions of sale or a provision in the context of other agreements are or become legally unenforce-
able, only that provision shall become null and void and all remaining provisions shall remain enforceable and in effect.
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